

Fobesa renueva sus ayudas para universitarios benicenses - mediterráneo - 31/10/2017



►► La Universitat Jaume I fue el marco de la firma del convenio de colaboración para desarrollar las becas Fobesa.

BENICÀSSIM ► LAS SOLICITUDES, ABIERTAS

Fobesa renueva sus ayudas para universitarios benicenses

► La empresa del Grupo Gimeno dedica 22.000 € a apoyar la educación superior

R. D.
comarcas@epmediterraneo.com
BENICÀSSIM

La alcaldesa de Benicàssim, Susana Marqués, asistió ayer a la firma del convenio de colaboración para la renovación de las becas Fobesa. Las ayudas están abiertas al estudiantado benicense de grado de la UJI. Participaron en el acto que ratificó el acuerdo el rector de la Universitat Jaume I, Vicent Climent; el presidente del Grupo Gimeno, Enrique Gimeno; el vicerrector de Economía y PAS, Miguel Ángel Moliner; el gerente de

la Fundación General, José Francisco Vicente; y el director de Fobesa, Juan Pablo Mateo.

Mediante estos apoyos económicos pretenden favorecer la formación de los alumnos en Castellón y, al mismo tiempo, proyectar las sinergias entre el tejido empresarial y la comunidad universitaria. El objetivo es impulsar el desarrollo social y económico de su entorno más próximo.

Las subvenciones están dotadas con un presupuesto de 22.000 euros para el curso académico 2017-2018. El plazo de presentación se inició ayer y finaliza el 17 de noviembre. Las solicitudes están abiertas en la Fundación General de la UJI o en la mercantil.

COMPROMISO // Gimeno aprovechó el acto para animar a la juventud a «continuar con la for-

mación, porque el conocimiento los permitirá optar a unos mejores puestos de trabajo y propiciar el desarrollo de vuestro entorno». Y se mostró satisfecho por renovar un convenio que favorece a la ciudadanía de Benicàssim.

Marqués agradeció a la UJI y a la compañía por continuar con esta iniciativa que «redunda en beneficios para los estudiantes, porque les dan la posibilidad de contar con una cantidad económica que contribuye a su mejor desarrollo académico».

Por su parte, el rector de la UJI, Vicent Climent, reconoció al Grupo Gimeno el compromiso con el futuro de la juventud porque «la sociedad exige cada vez más a las empresas e instituciones que apuesten por el talento, permitiendo al estudiantado continuar con su formación superior». ≡